

1.Mai- Wanderung mit dem Heimatverein Gosenbach

Endlich konnte der Heimatverein wieder die Wanderung nach der Pandemie anbieten.

Wir trafen uns am Sonntag, 01. Mai 2022 um 09:30 h am Backes mit knapp 20 Leuten, davon einige Mitglieder des Turnvereins.

Mit Pkw fuhren wir sodann nach Niederschelderhütte über den Schinden und parkten an „Scheppsches Dänn“.

Von dort gingen wir an der Ostflanke des Giebelwaldes entlang, über dem Schindeweier und Rosengarten mit Sicht auf Gosenbach.

Alles ist dort abgeholzt und es bietet sich eine überragende Sicht bis nach Netphen und Kreuztal.

Sachkundig beraten über Standorte, Aussichten, Kelten und Schinder wurden wir durch Rudolf Kessler, der es immer wieder schafft, faszinierende Einblicke in unsere Heimatgeschichte zu geben.

Nach ca. 7 km Wanderung über teilweise verschlungene Wurzelpfade und Hauptwanderwege gelangten wir an die Waldhütte von Rudolf, wo uns bereits Tobias Kühn, sowie sein Bruder und seine Schwägerin mit gekühlten Getränken erwarteten.

Es war, wie immer ein toller Vormittag zum Start in den Mai.

